

Les agents d'Enedis restent les parents pauvres du Groupe EDF !

Après une négociation sur les mesures salariales (GF, NR) qui a tourné court, la Direction d'Enedis avait laissé entendre que nous pourrions avoir de meilleures nouvelles du côté de l'intéressement. Les résultats 2023 sont tombés...dans tous les sens du terme.

**Les indicateurs sont atteints à 71,3% : le plus mauvais résultat depuis au moins 2015.
L'intéressement moyen s'établit à 1 568 euros.**

- “ Prévention des accidents : critère atteint à 100%
- “ Trajectoire financière : critère atteint à 100%
- “ Qualité de fourniture : critère atteint à 8%
- “ Satisfaction clients : critère atteint à 48%
- “ Transition écologique :
 - Premières mises en service groupées ou télé-opérées : critère atteint à 100%
 - Recours aux véhicules électriques du parc : critère atteint à 100%

Vos représentants FO Energie ont revendiqué un complément d'intéressement de 2 000 euros. Cela aurait pu amortir les conséquences de cette nouvelle année d'inflation et compenser le fait que la base de calcul (2 200 euros) n'a pas évolué depuis 2014. La Direction a refusé.

« EDF propose un complément d'intéressement de 1 000€. FO Energie demande a minima le même montant pour les salariés d'Enedis !

En parallèle, nous apprenons que le Groupe EDF est prêt à accorder 1 000 euros de complément d'intéressement !

Les représentants FO Energie en ont assez de s'entendre dire qu'il faut modérer la progression salariale pour être solidaire avec le Groupe lorsqu'il va mal. Et quand le Groupe va bien, les agents d'Enedis ne peuvent pas bénéficier d'un meilleur partage de la valeur ?

Nous sommes heureux pour nos collègues d'EDF mais encore une fois, les salariés d'Enedis pourront, avec raison, avoir le sentiment d'être les parents pauvres du Groupe. Il suffit de regarder les commentaires dans l'Intranet.

Les représentants FO Energie revendiquent un complément d'intéressement au moins équivalent à celui du Groupe !